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Com fulcro no art. 28 da Constituição Estadual, e no art. 183, VIII do Regimento Interno da ALMT, apresento
requerimento de informação para ser enviado à Secretaria de Estado de Infraestrutura e Logística –
SINFRA/MT solicitando informações acerca da ponte de madeira sobre o rio Kurisevo (Coliseu),
localizada em Gaúcha do Norte-MT indo sentido a Sorriso.

I.    Devido a falta de estrutura na ponte, já existe algum plano de reforma?;
II.    Existe previsão e/ou contrato para a construção de uma ponte de concreto no local?;
III.    Se sim, qual prazo estipulado? 
IV.    Se não, por qual motivo?
V.    Por que até este momento nenhuma obra/reforma foi realizada para melhorar a trafegabilidade e
segurança aos cidadãos?.

JUSTIFICATIVA

Chegou ao conhecimento deste parlamentar, a situação enfrentada pelos munícipes referente a ponte
Kurisevo (Coliseu), localizada em Gaúcha do Norte sentido a Sorriso.

A referida é utilizada para dar acesso às propriedades, para o deslocamento até outros municípios, podendo
até mesmo ser utilizada para transporte que facilita o comércio entre as regiões e, sobretudo, possibilita o
escoamento da produção agrícola.

A ponte encontra-se com as pranchas quebradas com um pequeno espaço para a passagem dos veículos. É
evidente a periculosidade sofrida pelos munícipes causada falta de reforma na ponte, perigo de dano à
integridade física dos cidadãos, danos aos veículos, além de transtornos que causam a demora na
locomoção.

Assim sendo, em atenção ao exposto, venho, por meio desta, apresentar Requerimento de Informação para
ser enviado à Secretaria de Estado de Infraestrutura e Logística - SINFRA do Estado de Mato Grosso
solicitando informações a respeito de possíveis obras na ponte:

Devido a falta de estrutura na ponte, já existe algum plano de reforma?;I.
Existe previsão e/ou contrato para a construção de uma ponte de concreto no local?;II.
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Se sim, qual prazo estipulado?III.
Se não, por qual motivo?IV.
Por que até este momento nenhuma obra/reforma foi realizada para melhorar a trafegabilidade eV.
segurança aos cidadãos?.

 

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 10 de Outubro de 2022

 

Ulysses Moraes
Deputado Estadual
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